

ONTINYENT

Casi cien personas se manifiestan en contra de la retirada de las moreras de San Carlos

El consistorio afirma que los árboles estaban enfermos y que era necesario arrancarlos



LEVANTE-EMV

PROTESTAS. Profesores y alumnos de la EPA se opusieron a la retirada de los árboles.

I. S., Ontinyent
Cerca de un centenar de personas, entre vecinos, alumnos y profesores de la Escuela de Personas Adultas San Carlos de Ontinyent, se manifestó el pasado jueves a las puertas del centro en contra de la

retirada de las moreras de la placeta San Carlos que da acceso a estas instalaciones. Los allí manifestantes clamaban por mantener en pie el último árbol que quedaba por arrancar e intentaron impedir por todos los medios que se lleva-

ran los árboles. Por ello, no pararon de lanzar gritos a los empleados que cumplían órdenes del Ayuntamiento. Tantos los manifestantes como la gente que al pasar por la calle se les unía llevaban pancartas con lemas como *assas-*

sinat o *atemptat a la natura*. Asimismo, durante todo el tiempo que duró la retirada de las moreras los manifestantes no pararon de gritar *Volem la morera*, lo que causó problemas a las operarios para continuar con su trabajo.

Esta actuación en la plaza de San Carlos justo delante de la EPA se une a la que la semana pasado inició el Ayuntamiento de Ontinyent con la retirada de las moreras de la placeta de Sant Francesc; en esta ocasión también un grupo de vecinos se opuso a la eliminación de estos árboles.

«Moreras viejas y enfermas»

El concejal de Urbanismo, Rafael Portero, ha explicado ante las protestas de los vecinos que entiende esta reacción de la gente, al mismo tiempo que manifestó alegrarse porque se ha quedado patente que los vecinos de la ciudad se preocupan por la naturaleza. No obstante, Portero remarcó que la eliminación de estas moreras se ha debido a que eran viejas y estaban enfermas, lo que ha provocado que tuvieran que ser arrancadas.

Asimismo, recordó que las actuaciones llevadas a cabo el pasado jueves en la placeta de San Carlos al igual que la semana pasada en Sant Francesc, eran actuaciones que ya estaban previstas cuando se presentó el proyecto de reurbanización del carrer Major. «*Los vecinos que han acudido a las reuniones sabían que estas moreras estaban viejas y que iban a ser retiradas*». De esta forma también se manifestó la presidenta de la Asociación de Vecinos de Poble Nou, Trini Belda, quien confirmó que la retirada de estos árboles ya estaba «*más que prevista*». Ahora, las moreras viejas serán sustituidas por cipreses, según confirmó el edil nacionalista, y las que tengan alguna posibilidad de sobrevivir serán aviveradas para intentar que superen la enfermedad.